

日刊 CARGO

物流総合紙

Daily CARGO Transport & Logistics News

日刊 CARGO 電子版

最新ニュース 配信!

日刊CARGO

検索



平野ロジスティクス社長 田中 英治氏

「+2」(プラス2)、1枚多く搭載できるセミトレーラー車「+1」(プラス1)の導入など、顧客のコスト削減、環境対策に貢献することの重要性を強調。航空保安に力を入れるとともに、仮陸揚げ貨物が増加傾向にあることなど、国際航空貨物市場・業界の変化に柔軟に対応する方針だ。田中社長は同社の事業展開・戦略を聞いた。

まず平野ロジスティクス(平野)の企業理念、事業戦略について。田中 幅広いお客さまのニーズにこころを配り、革新的なサービスを追求している。常に新しい提案を行い、高度な物流サービスを提供することで、お客さまの業績向上に貢献したい。モットーとして「信頼はカー・rust is the power」を掲げている。生産工場は第三国に移転しており、物量が期待できる。

この人に聞く

空港間の保税運送事業(OLT事業)をはじめ、航空貨物の陸上輸送を中心に事業展開している平野ロジスティクス。ユニット・ロード・デバイス(ULD)を通常のトラックより2枚多く搭載できるフル・トレーラー車

新機軸で変化に対応

国際航空貨物業界の動向をどう捉えているか。田中 昨年の輸出航空貨物市場は前年を15%前後下回る実績で推移したと認識している。特殊な事情がない限り、今年も同様の状況で推移すると思われる。為替は今年年初から円安で推移しており、輸出環境は改善すると思われるが、既に

完成品輸出は多くは望めない。部品の輸出は伸びると思われるが、全体として大きな変化はないと思われる。現在、ロード・フィーダー・サービス(RFS)を取り扱う当社としては、各空港の仮陸揚げ貨物が伸びを示しており、これらの転送貨物に期待ができると

含まれる。仮陸揚げ貨物のパレット輸送が増えることで、当社が開発した「+1」「+2」の威力を発揮でき、かつ、お客さまへのコスト削減に貢献したい。今月中には「+1」の2号車の導入を予定している。「+2」も増車し、輸送力の増強を進める方針だ。「+1」「+2」は1台当たりのトラックで多くのパレットを輸送することができ、お客さまの二酸化炭素(CO₂)削減対策にもつなげたい。

空港間の保税運送事業(OLT事業)をはじめ、航空貨物の陸上輸送を中心に事業展開している平野ロジスティクス。ユニット・ロード・デバイス(ULD)を通常のトラックより2枚多く搭載できるフル・トレーラー車

2)は1台当たりのトラックで多くのパレットを輸送することができ、お客さまの二酸化炭素(CO₂)削減対策にもつなげたい。平野ロジスティクスの将来像について教えてほしい。田中 取り扱貨物の構成としては、航空貨物関連が約65%、一般貨物が約35%。一般貨物に関しては、家電などメーカーの製品輸送が

する方針で、今回の新造整備は輸送キャパシティの拡大ではなく、あくまで船型大型化によるコスト競争力の強化が目的としている。保有形態については5隻のうち一部を自社保有し、残りを船主起用の用船などとする方向だ。(3面に関連記事)

川汽は今回の新造整備の目的について、①最新省エネコンテナ船を東西基幹航路に投入しコスト競争力を強化②同型船を保有・運航するCKYHグリーンアラ

O TEU型の一部を他の航路に転配することで、アジア・欧州航路のみならず他航路でも船型の大型化を図っていく方針を示した。川汽がコスコ・コンテナ

新造船の主要目は、全長365.9m、全幅51.2m、喫水14.0m、公称積載能力1万3870TEUで、最新の省エネ技術を採用する。

川崎汽船とヤンミンは、これまでも大型コンテナ船の整備で歩調を合わせてきた。昨年からの今年にかけてデリバリーを受けてきた8600TEU型船は川崎汽船とヤンミンが5隻ずつ整備し、アジア・欧州・地中海航路に投入。今回の1万4000TEU型船の整備計画でも、船型や発注時期について両社は以前から方

保有形態については、自社保有と用船などを組み合わせた方向で検討中だ。コスト競争力では自社保有が最も望ましいが、5隻全船を自社整備するには投資負担が大きい。一方、全船を長期用船にした場合は超大型コンテナ船の船舶管理のノウハウ蓄積が進まず、マ

6000とされている。少なくとも、これと同等ないしより好条件での船隊整備であることは確実であると考えられそうだ。川崎汽船は今回の船隊整備で、コンテナ船上位20社のうち東西航路でサービスを展開する船社の中で最後に1万TEU超の投入を決定したことになる。15年に全船が出そろえば、ヤンミン発注分と合わせてアジア

と転配すれば、アジア・欧州とアジア・北米という二つの基幹航路において、最

解説

川崎汽船

は、かねてより1万TEU超の大型コンテナ船整備について、「マーケットシェアの拡大ではなく、競争力強化を念頭に置いた省エネ化、既存船のリプレース」という位置づけで検討を進めていた。欧州航路では1万3000、1万4000TEU型以上

の超大型コンテナ船が主流になりつつあり、14年以降

域からの貨物集荷については、11年度からスタートした内航・鉄道との両フィーダーモデル事業をさらに推進するほか、荷捌き地などコンテナターミナル(CT)の各種施設の使用料低減化への取り組みとして、国際

の拡大に向けた検討を開始する。

【ご購読申込書】
お申し込みは...

フレッシュマンのための

きょうの紙面

2面	K-ACTの竹田常務 「荷主に近い利点
3面	昨年10月～今年2月の東 欠便、150航海分
4面	CARGO 航空会社の再編事 リポート 米大手3社、
6面	近鉄エクスプレス、セミナ インド物流体制